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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена исследованию напряженно-деформированных характеристик и несущей способности решетчатых бетонных балок, армированных композитной арматурой, посредством проведения эксперимента, а также расчета рассматриваемой конструкций аналитическим и численным методами расчета.  Задачи, которые были поставлены в ходе исследования: 1. Проанализировать свойства композитной арматуры и выполнить сравнение характеристик композитной и стальной арматуры; 2. Экспериментально-теоретическим путем исследовать параметры напряженно-деформированного состояния опытных образцов; 3. Выполнить расчет рассматриваемых экспериментальных конструкции по 1-й и 2-й группам предельных состояний; 4. Обработать и проанализировать полученные результаты экспериментального исследования. В ходе работы проанализированы основные физико-механические характеристики композитной арматуры, ее текущее состояние на строительном рынке, выполнено сравнение композитной и стальной арматуры.  Был произведен расчет исследуемой конструкций по двум группам предельных состояний ручным способом и с помощью программного комплекса SCAD Office 21.1.  Экспериментальные исследования по испытанию решетчатых бетонных балок с использованием композитной арматурой проводились в научно-испытательной лаборатории строительных конструкций и материалов «Политех-СКиМ-Тест». В результате испытаний были получены такие характеристики как разрушающая нагрузка, прогибы, относительные деформации и напряжения, возникающие в балках, при разной ступени нагружения.  В результате работы доказана перспективность композитной арматуры, но сделан вывод о нецелесообразности полной замены стальной арматуры на композитную в изгибаемых конструкциях в виду низкого модуля упругости.
        

        
          The work is devoted to the study of the stress-strain characteristics and bearing capacity of lattice concrete beams, reinforced with composite reinforcement, by means of an experiment and the calculation of the considered structures by manual and numerical methods of calculation.  Research includes the following tasks: 1. Analyze the properties of composite reinforcement and compare the characteristics of composite and steel reinforcement; 2. Experimentally and theoretically, to investigate the parameters of the stress-strain state of prototypes; 3. Perform the calculation of the considered experimental structures for the st and 2nd groups of limiting states; 4. Process and analyze the results of the experimental study. In the course of the work, the main physical and mechanical characteristics of composite reinforcement, its current state in the construction market were analyzed, a comparison of composite and steel reinforcement was made. The calculation of the investigated structures was carried out for two groups of limiting states manually and using the SCAD Office 21.1 software package. Experimental studies on testing lattice concrete beams using composite reinforcement were carried out in the research laboratory of building structures and materials "Polytech-SKiM-Test".  As a result of the tests, such characteristics as breaking load, deflections, relative deformations and stresses arising in beams at different loading stages were obtained. As a result of the work, the promise of composite reinforcement was proved, but it was concluded that it is inexpedient to completely replace steel reinforcement with composite reinforcement in bent structures in view of the low modulus of elasticity.
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